

#SÜD-OST 18. Januar 2022

Wahlkreiskonferenzen in Sachsen-Anhalt

In Vorbereitung des Gewerkschaftstages (GWT) im Oktober dieses Jahres werden im Rahmen von Wahlkreiskonferenzen (WKK) die satzungsmäßigen Gremien sowie die Delegierten zum GWT gewählt und Anträge an den GWT behandelt. Die beiden Wahlkreise des Landes Sachsen-Anhalt, Halle/S und Magdeburg werden eine gemeinsame WKK am 24. Februar abhalten. Lediglich die Wahlen und die Abstimmung zu den Anträgen an den GWT werden separat, je Wahlkreis, durchgeführt.



Am Dienstag trafen sich die Gewerkschaftssekretäre und Verwaltungsangestellten der Geschäftsstellen Halle und Magdeburg, der Vorsitzende des Landesverbandsvorstandes sowie der Vorsitzende der Landessenioren zur abschließenden „Feinabstimmung“. Wir haben zwar seit 1990 schon etliche WKK durchgeführt und haben entsprechende Erfahrungen, aber aufgrund der zurzeit geltenden Pandemievorschriften bedarf es nun einer sehr differenzierten und kleinteiligen Absprache.

Fragen wie:

- digital oder in Präsenz
- geheime Wahlen im Rahmen der digitalen Teilnahme der Delegierten
- Verfahrensweise mit eventuellen eingebrachten Initiativanträgen
- schriftliche Zustimmungserklärungen bei den Gewählten
- etc....

müssen im Vorfeld geklärt sein, damit eventuellen Unsicherheiten, die im Rahmen der WKK entstehen könnten, bereits im Vorfeld ausgeräumt sind.

Wir sind nach zweistündiger Absprache mit „dem guten Gefühl“ auseinandergegangen, dass wir alle Fragen im Vorfeld der WKK ausräumen konnten. Jetzt heißt es nur noch, das Vereinbarte umzusetzen.

Also - packen wir es an und wünschen den Delegierten und Gästen der Wahlkreiskonferenzen gute Diskussionen, weise Entscheidungen und erfolgreiche Wahlen!